
Skripts Martijn van Staveren (15.10.2021) 

Quantenphysik und außerirdische Impfpläne 

In den letzten anderthalb Jahren wurden wir oft gefragt, ob wir etwas darüber schreiben 
könnten, "was Martijn über die aktuelle Situation denkt". Obwohl er online nicht mehr so oft 
in der Öffentlichkeit auftritt, hat er sich unter anderem weiterhin mit Workshops, 
persönlichen Sitzungen und Task Forces beschäftigt. In diesem umfangreichen Beitrag 
findest du Auszüge aus seinen jüngsten Äußerungen zum Thema Impfungen mit einer 
Ergänzung aus einer Crowd Power von 2016.  

Es ist eine Vision, die den Narrativen und Ideen der Mainstream- und alternativen Medien 
diametral entgegengesetzt ist, mit einem tiefen Verständnis für beide Seiten. Es ist eine 
Vision, in der außerirdisches Leben natürlich seinen ganz besonderen Platz hat, ebenso wie 
die Quantenphysik, selbst wenn der Impfstoff ein Reparatur-Kit für unsere DNA sein könnte. 

"Wir denken immer, dass nur eine Substanz aus der Nadel kommt, aber das stimmt nicht. 
Sie ist mit unserem Bewusstsein verbunden. Das ist sehr fortgeschrittene Quantenphysik."  

"Außerdem geht es darum, wie die molekularen Strukturen zusammengesetzt sind. Und die 
Technologie, die Geheimtechnologien, die Geheimwissenschaft, ist schon viel weiter und 
kann schon intermolekular in einer bestimmten Schicht, in der ersten Schicht – der 
intermolekulare Raum besteht aus 7 Schichten, und die erste Schicht haben sie unter 
Kontrolle. So können sie in den intermolekularen Raum Stoffe, Bindungen, einfügen, die 
nicht sichtbar sind, auch nicht für die normale Wissenschaft. Und das ist unter anderem 
auch in einigen Impfungen enthalten. Das sind adaptive Substanzen, die unser 
neurologisches System funktionieren lassen. 

Die Kräfte, die hinter den großen Supermächten dieser Erde stehen, führen derzeit einen 
Krieg darum, wer in den nächsten 50 bis 100 Jahren der stärkste Denker sein wird. Das ist 
es, worum es geht. 

Dabei geht es nicht direkt um Transhumanismus, wie man oft hört, sondern um die Frage, 
ob der Mensch "besser", intelligenter gemacht werden kann. Wenn die Chinesen mit einem 
Implantat im Gehirn oder im zentralen Nervensystem, das eine Aufrüstung des Gehirns 
bewirkt, schneller sind, dann können sie schnellere und bessere Entscheidungen treffen. Sie 
werden dann 10 Schritte voraus sein.  

Und genau darum geht es hier. Darum geht es bei diesem ganzen Impfkrieg. Es geht um 
etwas, das dahintersteckt. Und das wollen sie schon den Kindern einimpfen. Es geht darum, 
wer die aufstrebende Nation der nächsten 100 Jahre sein wird. 

Dahinter steckt also eine ganz andere Agenda, die unter anderem mit der Klimaproblematik 
verwoben ist. Es geht um künstliche Intelligenz, die uns eingepflanzt wird. 
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Ich bin ein großer Befürworter von intelligenteren Menschen. Natürlich nicht mit einer 
Impfung, aber an sich spricht nichts dagegen, intelligenter zu werden. Solange es dir, 
deinem eigenen Bewusstsein dient und nicht etwas ist, dem du dich fügen musst." 

"Die Injektionen, die es jetzt gibt, enthalten bestimmte Teile (man nennt es hier auf der Erde 
Protein, aber das ist es nicht wirklich), die nicht von dieser Welt sind. Es ist nicht von dieser 
Welt, was sie injizieren.  

Es handelt sich um eine flüssige Substanz auf der Grundlage von Smartdust, einer 
schwarzen Substanz, die sie gestalten können und die nicht statisch ist (nicht ständig 
gleich). Es ändert sich also, je nachdem, wie man ihm befiehlt, sich zu verhalten.  

Wenn sie es in dieser Form injizieren, können sie das zeigen. Und deshalb ist es ein sehr 
großes Geheimnis, denn wenn man dies den Nanotech-Wissenschaftlern vorlegen würde 
und sie es untersuchen würden, würden sie sehen, dass es etwas ist, das nicht von dieser 
Welt ist. 

Es wurde aus außerirdischen Fahrzeugen geborgen. Dort haben sie es gefunden. Sie 
injizieren es, und das Ziel dieser Injektionen ist, dass der Biorhythmus unseres 
Energiefeldes sekundär und ein elektrisches Magnetfeld primär wird." 

"Und natürlich gibt es noch viele andere Impfungen, die wirklich notwendig sind. Wenn du 
von einem Hund gebissen wirst und der Hund voller Bakterien ist, wirst du sehr froh sein, 
dass du eine Impfung bekommst, die sicherstellt, dass du nicht ernsthaft krank wirst. Also 
alles in einen Topf werfen? Nein." 

Bist du wirklich offen für eine andere Möglichkeit? Atme ein und aus, und ich wünsche dir 
viel Inspiration und kraftvolle Aufmerksamkeit bei dem, was du gleich lesen wirst. 

Martijn van Staveren 
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Der Impfstoff besteht aus Wasser 
Die Szene im Film „The Matrix", in der Neo die Kugeln aufhält, sagt alles. Es ist nur eine 
Illustration, aber an einer Stelle ist Neo in der Matrix mit seinem Bewusstsein, und wenn sie 
auf ihn schießen, hält er seine Hände vor sich und die Kugeln fallen zu Boden.  

So fallen sie aus der Matrix auf den Boden.  

Das sind alles Hinweise in der Form von: "Leute, ihr lebt in einer Umgebung, die von allen 
möglichen Intelligenzen kontrolliert wird, und ihr seid in der Lage, diese Kugel abzuwehren".  

Aber wir müssen erkennen, dass wir derzeit nicht in der Lage zu sein scheinen, sie richtig 
anzuwenden.  

Ich sage also nicht: Lass dich einfach impfen, nein, natürlich nicht. 

Zuallererst muss Offenheit und Transparenz in alle Dinge kommen.  

Aber auf der anderen Seite, wenn man die Fähigkeit hat... Deshalb drehe ich es immer um, 
indem ich laut sage: Glaubt nicht nur die eine Zeile, die sie uns glauben machen wollen. 

Denn wenn wir alle denken, dass wir anfällig für einen Chip oder einen Virus sind, der etwas 
mit uns macht, dann sind wir es auch! Wenn wir davor Angst haben, gibt es auch einen 
Grund, Angst zu haben. 

Dies ist keine Folge der Serie „Kurs in Wundern", aber es ist ein gutes Beispiel dafür, was wir 
mit unserem Bewusstsein tun können.  

Und deshalb habe ich einmal gesagt: Ich habe keine Angst vor der Impfung. Wenn ich sie 
bekomme, dann bekomme ich sie halt. Aber der Impfstoff wird wahrscheinlich in meinen 
Körper eindringen als Wasser.  

Annahmen = Mind + Placebo 
Die Leute, die die Impfstoffe herstellen, wissen nicht wirklich, welche Stoffe und Viren sie 
liefern.  

Alles, was du im Voraus annimmst, ist das Placebo des Verstandes und das ist es, was du 
dann in dem Moment fühlst und siehst. Du kannst alles fühlen und du kannst eigentlich nur 
wirklich fühlen, wenn du frei von Annahmen bist. 

Deine Aufmerksamkeit ist die Kraft! 
Ich streue so viel wie möglich mit allen möglichen großartigen Szenarien (und in diesem Fall 
ist das wirklich die Zeitlinie, in der wir uns befinden), aber nimm es einfach als Möglichkeit, 
geh hin und sieh, was du fühlen kannst.  

Es geht hier nicht um die Impfstoffe, sondern darum, wer wir beschliessen zu sein. 
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Kurz zurück zur Zusammenarbeit mit „the force“, zur Verbindung mit der Kraft. Noch einmal 
ganz von vorne: Es gibt etwas in dir, das du nicht benennen kannst, das aber mit 
Aufmerksamkeit zu tun hat. Du richtest deine Aufmerksamkeit auf etwas oder eben nicht. 

Ein flüchtiger Blick durch die Welt; dies ist eine Welt, die nicht weiß, dass du da bist.  

Es ist eine Welt, die von deiner Beobachtung berührt wird. Diese Kraft, das Feld aller Wesen, 
antwortet, das Feld entsteht dort, wohin die menschliche Aufmerksamkeit wandert. Und das 
ist auch einer der Hauptgründe, warum ich mich zu Wort melde, nämlich wegen der dem 
Covid-Programm zugrunde liegenden Agenda. 

Zuerst braucht man Querverbindungen, Visionen und Möglichkeiten. Ein Bild, eine 
Information darüber, wie groß es sein kann, und es ist groß, um dann genau diese 
Information, die bild- und sprachgewaltig ist, von einem Bewusstsein (das dir bewusst 
geworden ist) in eine Bewegung in dem Feld zu verwandeln. Indem du die Möglichkeiten 
dessen, was gerade passiert ist, akzeptierst; in dem Sinne, dass die einzige Wahrheit das ist, 
was du wirklich in dir selbst fühlst. Und aus dieser Schwingung heraus entsteht eine 
Reaktion in dem Feld.  

Es wird einen gewaltigen Schlag in dieser Welt geben, der so gigantisch ist, dass eigentlich 
alles, was wir in Ehren halten wollen, zerstört wird, auch zum Beispiel die Wälder und die 
Impfungen. 

Wer bist du, welches Bewusstsein ist vorhanden? 
Aus welchem Bewusstsein heraus ist dieser Impfstoff legitimiert oder harmlos? Wenn wir 
den Impfstoff, ein Sammelsurium von Viren aller Art, einem Menschen aus einer anderen 
Galaxie mit einem enorm leistungsfähigen Verstand und einem riesigen inneren 
Computersystem injizieren, schaltet die Intelligenz dieses Körpers den Impfstoff sofort ab, 
das Virus wird eingefangen und sofort vernichtet. 

In diesem Sinne ist es also wahr (dass es harmlos ist), aber was ist Bewusstsein?  

Wo stehen wir und wer bist du in diesem Moment?  

Vielleicht bist du in einer halben Stunde in einer sehr tiefen meditativen Konzentration, Kraft 
und Aufmerksamkeit. Aber wer bist du jetzt in diesem Moment? 

Bei uns ist es ganz einfach, wir machen im Moment alles, weil wir uns von allen möglichen 
Szenarien beeinflussen lassen – dann ist dies wahr, dann ist das wieder wahr – und du 
spürst doch auch Zweifel in dir. 

Wir als Menschheit sind also zu instabil, um zu sagen: Na gut, dann injizieren wir eben, 
unser System wird das schon regeln. Aber wir haben diese Macht. Und deshalb ist es 
gefährlich zu sagen: "Das macht nichts, denn wir können es mit dem Informationsfeld, das 
wir aussenden, sofort auflösen".  
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Andererseits bist du ein wandelnder Impfstoff. Denn auch wir sitzen jetzt hier und sind allen 
möglichen Gefahren ausgesetzt, je nach den verschiedenen Ansichten (Regierung, Medien). 
Vielleicht zeigt es also, wer wir sind, hier und jetzt, und wie fit und gesund wir sind, um da 
durchzukommen, selbst mit einer einfachen Grippe; vielleicht zeigt das schon sehr gut, dass 
unser Bewusstsein in diesem Moment perfekt in der Lage ist, jede Injektion einfach 
wegzulachen. 

Geschlossene Bündnisse zur Reform der Welt 
Ich möchte noch etwas über das Virus und den Impfstoff sagen: Wir erfahren so wenig, 
wenn überhaupt etwas. Alle Regierungen der Welt wissen, dass wir von anderen 
Intelligenzen besucht werden.  

Es ist nicht so, dass alle Regierungen genau wissen, was vor sich geht. Aber bei allen 
Armeekommandeuren, überall, ist das UFO-Phänomen und dass wir besucht werden, 
bekannt. Es gibt ein Drehbuch dafür, wie die Armeeführung darauf zu reagieren hat, welche 
Abteilungen blitzschnell schalten und welche Waffensysteme zum Einsatz kommen, wenn 
diese Objekte, mit denen sie kein Bündnis haben, eintreffen.  

Denn es gibt Bündnisse. Es wird unter sehr großem Druck mit einer Anzahl von 
Zivilisationen zusammengearbeitet. 

Es gibt eine Reihe von großen, mächtigen Gruppen, mit denen der Bund geschlossen wurde 
und die nun unter Druck die gesamte Menschheit zu einer Reform zwingen. Eine Reform, 
die in unseren Augen vielleicht notwendig ist, auch für die Natur, die aber die Machthaber 
an der Macht hält und ihnen Technologien der Quantenrealität über die virtuelle Realität 
zur Verfügung stellt. Von dieser Macht weiß niemand etwas. 

Ich habe ein Interview mit Rutte gesehen und in bestimmten Momenten sehe ich ihn 
wirklich schwitzen. Er spricht nicht nur über Corona. Diese Menschen wissen, dass etwas 
sehr Ernstes im Gange ist, sie wissen, dass die Menschheit erpresst wird. Auch sie werden 
erpresst. Irgendetwas geschieht außerhalb von ihnen, wodurch sie erpresst werden, und 
der Druck ist sehr stark. 

Wir wissen also überhaupt nicht, was tatsächlich vor sich geht. Und doch öffnet sich die 
Büchse der Pandora, denn das ist der Grund, warum wir dies gemeinsam tun.  

Der Körper erhält ein Upgrade 
Und was den Impfstoff betrifft, so wissen wir nicht wirklich, wie wir ihn anders betrachten 
sollen.  

Wer würde je gedacht haben, dass dieser Impfstoff eine Abschaltung unserer Intelligenz 
rückgängig machen würde?  

Daran will niemand denken. Denn wenn man das sagt, heißt es: "Ja, er steht unter Mind-
Control, er steht unter der Macht der Illuminaten...". 
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Nein, liebe Leute, wir wissen überhaupt nicht, was in dieser Welt vor sich geht. Unsere 
Körper wurden von verschiedenen Intelligenzen umprogrammiert und eigentlich aus dem 
Programm genommen, wir wurden weitgehend ausgeschaltet. Wir haben das Gefühl, dass 
wir Macht haben, unsere Vorstellungskraft, unsere Fantasie, wie das aussehen könnte. Man 
sieht es in Filmen, aber es ist das, was wirklich passiert.  

Und dass von verschiedenen Zivilisationen Hilfe kommt, nach dem Motto: "Wir werden euch 
helfen, auf eine größere Plattform kosmischer Möglichkeiten zu gelangen, aber wir wollen 
eine Gegenleistung". Diese Vereinbarung wurde getroffen, und unter dieser Flagge wird 
diese Injektion verteilt. Und wir alle denken: "Ja, aber es geht um die Ausrottung von 
Menschen". Sehr schwarz und weiß.  

Ich sage nicht, dass dem nicht so ist, aber wir denken nicht darüber nach, dass es auch 
noch einen anderen Grund gibt, wodurch unser Körper ein Upgrade bekommt. Damit eine 
andere menschliche Spezies aus den tiefsten Krämpfen des physischen Systems 
hervorgeht. Ich spreche von den Körpern, in denen wir uns befinden. Dass unsere Körper 
plötzlich in der Lage sein werden, Dinge zu denken, die sie noch nicht denken können, weil 
ein sehr großer Teil unserer DNA ausgeschaltet wurde. 

Du musst dir diese Szenarien sehr bewusst machen.  

Und deshalb möchte ich den Angelhaken herausnehmen; all diese Berichte der alternativen 
Medien von "es ist nur Verdammnis und Unrecht" bergen so viele Gefahren. Ich sage nicht, 
dass es richtig ist, denn wenn so etwas passiert, dann sollte man es öffentlich machen, 
weltweit. Aber das wollen sie nicht, denn der Bund ist da: Wir wollen die Macht über die 
Erde behalten und wir wollen, dass, wenn die Erde auf die nächste Bewusstseinsstufe geht, 
es eine menschliche Version 2.0 geben wird, die eine größere Fähigkeit zu denken hat, die 
mehrdimensional wahrnehmen kann, die größere Gedankenfelder haben wird und deshalb 
auf eine ganz andere Weise miteinander kommunizieren kann als nur mit dem Mund.  

Wenn wir darüber nachdenken, müssen wir auch sagen: Nun, ich muss den Angelhaken 
herausnehmen, er muss neu ausgerichtet werden, denn hier ist noch viel mehr los. Und in 
diesem Sinne ist der Impfstoff etwas völlig anderes. Das ist immer noch nichts Böses, aber 
kann der Impfstoff auch ein Reparaturkit für unsere DNA sein?  

Aber darüber redet niemand. 

Die Substanz im Impfstoff 
Ich habe kein Problem damit, mich impfen zu lassen. Wenn sie es anbieten würden, halte 
ich mir meine eigene Freiheit offen, aber wenn es wirklich zur Pflicht gemacht wird, dann 
gehe ich mit meiner eigenen Autorität ins Feld. Nicht wegen des Drucks der Verpflichtung, 
aber dann kann ich meine Autorität nutzen, um hineinzugehen.  

Wir müssen uns dessen sehr bewusst sein, und ich weiß, dass das sehr gefährlich ist, denn 
oh Gott, aber ich sage es einfach, und ich spreche auch aus meiner eigenen Erfahrung; ich 
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sage das, weil ich weiß, was im Bereich des Körpers vor sich geht. Wie sie auseinander 
genommen, deprogrammiert und die Schaltkreise abgeschaltet wurden. Und ich weiß auch, 
dass man während dieses Upgrade-Prozesses mit dem eigenen Bewusstsein präsent 
bleiben kann.  

Ich sage nicht, dass ich das tun werde, aber ich lege Szenarien offen.  

Wenn ich meinen Bereich der Autorität nutze, denke ich nicht in der Sprache der Angst, 
denn dann gerate ich in das Programm der Verdammung, des Elends und der Kontrolle. 
Aber wenn ich dort etwas anderes hineinlege, meine Autorität, und ich gehe in ein völlig 
anderes Ereignis als das, was durch diese Frequenz gesagt wird (all diese verschiedenen 
Angstbotschaften), sage ich etwas, das aus mir selbst heraus entsteht. Und dann kann eine 
ganz andere Frequenz für diesen Impfstoff genutzt werden.  

Wir denken immer, dass nur eine Substanz aus der Nadel kommt, aber das ist nicht so. Sie 
ist mit unserem Bewusstsein verbunden. Dies ist sehr fortgeschrittene Quantenphysik. 

Die Bedeutung des Upgrades 
Die Gründer übernehmen Rassen, die gefallen sind, und dahinter steckt eine ganze Agenda 
und eine Zusammenarbeit mit den Drakoniern. Sie sind also eine menschliche Rasse wie 
wir. Wenn man mit ihnen zu tun hat, sind sie mit ihrer Intelligenz erdrückend, es macht 
einem fast Angst, wie sie sind.  

Sie sind im wahrsten Sinne des Wortes wichtig; sie geben dir ein Upgrade, weil sie dir 
zeigen, wer sie sind und was sie können, sie geben dir das Gefühl, dass du zurückkommst 
und dich der galaktischen Familie anschließt. Aber was sie tatsächlich tun, ist nichts anderes 
als das, was hier auf der Erde geschieht; sie übernehmen die Macht über Welten, und diese 
Macht hat immer mit der Quelle zu tun. Die Quelle in den Wesen. Und das tun sie immer in 
Welten, in denen nicht nur Cyborgs leben, sondern vor allem in Welten, in denen es in 
diesen Cyborg-Körpern bewusste Wesen gibt.  

In dieser Zeitlinie, über die wir jetzt sprechen, und das ist es, was jetzt geschieht, und sie 
werden mit Nachdruck davon hören, damit das geschieht, ist es so, dass es eine 
Ausdehnung der Menschen gibt, dass eine ganz andere, intelligentere Art von Menschen 
entsteht, und dass die Menschen, die hier leben, sozusagen, auch die Gelegenheit 
bekommen, sich darin auszudehnen. Ihr Ziel ist es, die Erde vollständig zu kolonisieren.  

Wesen, die aus der Kraft des Gefühls leben, das ist also Gott. Vertraue dem, was du selbst 
fühlst. Wenn die Wesen ihre eigene Kraft nutzen, wird ein weiteres Feld der Ausdehnung 
lebendig. Und was sie wollen, ist, dass das ausgeschaltet wird und für ihre Zwecke genutzt 
wird. Dahinter verbirgt sich eine sehr umfangreiche Agenda. 

Sie erhalten eine physische Intelligenz, die sich rasend schnell ausbreitet, sie erhalten mehr 
Gehirnzellenkapazität, so dass die Rechenprozesse um ein Vielfaches größer und 
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leistungsfähiger werden, und durch diese Injektion erhalten sie eine Verbindung zu ihrem 
Kontrollsystem. Das ist es, was passiert. 

Und das ist dann so stark, dass Menschen, die sich nicht mit dem Bewusstsein ihrer selbst 
beschäftigt haben, auch nur das sehen können. Sie wurden einer vollständigen 
Gehirnwäsche unterzogen und können nur diese Realität sehen.  

Und damit kann die Menschheit unter die Kontrolle der außerirdischen intergalaktischen 
Macht gestellt werden. Diese geheimen Raumfahrtprogramme können alle aufgedeckt und 
genutzt werden, und innerhalb von 7 bis 8 Jahren wird die Menschheit offen zu anderen 
Welten reisen. Plötzlich können wir beschleunigen. Aber die Menschen, die das innere 
Bewusstsein in sich tragen, werden diese Verbindung auch erfahren, aber sie werden ein 
störendes Element darin sein.  

Frage 
Arbeiten Sie nicht ständig daran, diese Koppelung zu neutralisieren? 

M  
Die Kopplung bleibt aktiv, es sind also Labyrinthgruppen, die durch das Unterbewusstsein 
eindringen können. So kann also alles, was du für dich tust und träumst, noch mehr 
beeinflusst werden. Und im Jahr 2042, in der Zeitlinie, in der wir uns jetzt leider befinden, 
wird das, was ich jetzt sage, voll operationell sein. Dann wird diese Labyrinth-Gruppe die 
gesamte Menschheit vollständig kontrollieren, und sie werden mit Zeitmaschinen in diese 
Zeitlinie zurückreisen, um sie zu kontrollieren. Das spürt man auch an der Macht hinter den 
Kulissen, die alles unter Kontrolle hat. Aber wenn wir unser eigenes inneres Bewusstsein 
haben, und das ist Aufmerksamkeit, ganz einfach: Aufmerksamkeit. 

Achte jetzt einen Moment lang auf dich selbst. Nur ganz kurz, jetzt. 

Was ist da, was passiert da?  

Da ist eine Sprache. (flüsternd) Es ist die Freiheit. 

Die Angst vor den Regierungen 
Nun, dann kommen wir auf die Geschichte zurück, über die wir gerade gesprochen haben, 
und du kannst den Unterschied wirklich spüren. 

Es gibt etwas IN uns; das ist, wer wir sind. Und sie wollen, dass wir in ihrer Sprache 
sprechen. Sie erobern Welten über Welten, und das Schlimmste ist, dass auch diese 
Menschen von diesen Kräften angegriffen wurden. Wir müssen also besonders darauf 
achten, in dieser Sprache zu bleiben. 

 Wir müssen uns auch mit ihnen auseinandersetzen. Deshalb richte ich die Task-Force-
Gruppen ein, damit wir in dieser Welt und in anderen Welten gemeinsam Arbeitsgruppen 
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bilden können, die diesen enormen Wandel in einem raschen Tempo vorantreiben. Es 
macht nichts, dass ein paar Monate dazwischen liegen, mach einfach weiter!  

Und während wir hier sitzen, stellen diese Menschen mit voller Kraft und Geschwindigkeit 
alles auf der Erde um. Alle Regierungen befolgen ihre Befehle und führen sie aus.  

Sie haben Zeitmaschinen und Hologramme eingesetzt, um den Regierungen durch 
bestimmte Gruppen wie das Weltwirtschaftsforum und viele andere Gruppen, über die nie 
gesprochen wurde, ihre Macht zu zeigen. 

Sie haben gezeigt, wie schlecht es um die Welt steht. Wie schlecht es der Erde geht, den 
Bäumen, den Mineralien, der Vielfalt, alles bricht zusammen. Sie haben es gezeigt und sie 
haben die Lösung... und sie wollen eine Gegenleistung.  

Und das ist jetzt umgesetzt worden und es gibt eine sehr große Angst in den Regierungen, 
das ist alles nationale Staatssicherheit. Es wird immer geheim gehalten, deshalb steht das 
gesamte Covid-Programm auch unter dem Schutz der Staatssicherheit, und in jedem Land 
ist es abgeschirmt, niemand kommt hinein, weil es darum geht, so schnell wie möglich 
Veränderungen für die Menschen, die in dieser Angst leben, die Regierungen, 
herbeizuführen, um das Aussterben und die großen Katastrophen, die in naher Zukunft 
bevorstehen, abzuwenden und zu verhindern.  

Wir sind zum Beispiel sehr schnell von der Geschwindigkeitsbegrenzung 130 auf 100 km/h 
gegangen, wir haben ein CO2-Problem und wir haben noch viele andere Probleme, und 
Covid kommt noch dazu. Und so gibt es eine Reihe von Dingen, die danach kommen, um es 
noch mehr zu verstärken, raktakak boom! Sie kommen alle, und dies ist eine Agenda, die 
von einer außerirdischen Macht durchgeführt wird, und die Regierungen führen sie aus, 
weil sie Angst haben. Es kann gelöst werden, sie erhalten dafür Technologie, und das bringt 
uns Wohlstand und einen Wechsel in dieser Welt auf eine andere Ebene der Menschheit.  

Das ist die Vision, die sie haben. Und das ist die absolute Wahrheit, die ich hier zum 
Ausdruck bringe, was hinter dem Covid-Programm vor sich geht. 

Deshalb habe ich vorhin von diesem Virus gesprochen und etwas über die DNA gesagt. Das 
ist eben das ganze Thema 'an sich', dass wir erkennen müssen, dass es eine universelle 
Kraft gibt, die nicht nur reagiert, wenn du in der Liebe bist, sondern dass es eine universelle 
Kraft gibt, die auf menschliche Emotionen reagiert. Und wenn diese menschliche Emotion 
ausbricht, weil wir Schmerz darüber empfinden, wie es der Erde geht; wenn diese Emotion 
in Form einer Gänsehaut durch unseren Körper ausbricht, weil wir spüren, dass Dinge auf 
unserem Rücken entschieden werden, dass es keine Offenheit, keine Transparenz gibt... 
Wenn wir die Liebe und auch die Traurigkeit spüren, aber vielleicht auch die enorme Kraft 
des „Ich werde etwas dagegen tun, ich akzeptiere es nicht", dann spricht diese emotionale 
Kraft direkt zu „the force“ (universelle Kraft). Und deshalb gibt es auch so viel Druck auf 
mich, durch alle Felder hindurch, damit es aufhört. Und wir machen weiter, wir sind stark! 
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Verschiedene Möglichkeiten 
Wenn wir uns mit den obersten Führern der Armee an einen Tisch setzen und ihnen sagen, 
wer wir sind, wofür wir stehen, woher wir kommen und mit welchen Wesen und 
Zivilisationen wir Kontakt haben. Wenn wir das auf den Tisch legen, sage ich: „Kommt, lasst 
uns die Injektionen machen.“ Glaubst du, dass sie uns noch injizieren werden? 

Das ist der Grund, warum ich dies alles erzähle.  

Schau, ich bin eine Schalttafel, genau wie ihr, und lasse immer alles offen. Ich neige also 
nicht dazu, alles grün zu lassen, sondern setze gleich auf rot. Offen, offen, offen, keine 
Richtung, ich kann spüren, wie es in mir ist. Ich lege das auch einfach offen, damit 
Erkenntnisse an die Oberfläche kommen, Pop-ups. Vielleicht wollen sie uns von dieser Welt 
fernhalten. Eine Welt, in der sich etwas im Körper verändert, so dass man etwas anderes 
erlebt. Was wir sehen, ist für uns eine statische Realität. Es sind Welten und Möglichkeiten 
zugleich, aber wenn sie in verschiedenen Etagen durcheinander geschehen, mit einer 
Umprogrammierung, bei der die eine Hälfte nicht merkt, dass die andere Hälfte der Welt 
nicht da ist, die ungeimpfte und die geimpfte. 

Allein über diese Möglichkeiten nachdenken zu können, zeigt die Intelligenz Gottes. Und 
dieses Pop-up ist so wertvoll, wenn man sich ansieht, welche Möglichkeiten es eigentlich 
gibt. Was wird uns alles vorenthalten?  

Jemand sprach von Kristallbewusstsein; Kristall ist die hellste Kraft in uns. Christus-
Bewusstsein. Dieses Bewusstsein hat alle Möglichkeiten, 100% transparent, nichts 
ausgeschlossen, alles kann da sein. Alles, was damit in Verbindung steht, steht in 
Verbindung mit dem, wer du bist. Deine absolute Reinheit, deine Leidenschaft und die 
Reisen, die du machst. 

Es wird gesehen 
Diese Zeit, was ist das jetzt für eine Zeit, was ist das? 

Ist es eine Zeit, in der wir alle einfach eine Spritze haben müssen? Ich mache es nur im Feld 
besprechbar, damit es geöffnet werden kann, weil es gerade gesehen wird. Hier gibt es 
Wesen, die sehen, was geschieht, und die auch die Frage stellen: "Was geschieht hier 
eigentlich, was ist das für eine Zeit, was ist das für eine Zeitspanne, in der wir uns befinden?“  

Supercomputer 
Ich meine, ich habe überhaupt keine Angst vor dieser Spritze. Ich nehme sie nicht an, weil 
ich es einfach nicht brauche, und ich werde es ganz sicher nicht in den Tagen nehmen, in 
denen jeder auf dieses eine Stück Software programmiert ist. Aber wenn Hugo de Jonge 
eines Morgens aufwacht und beschließt, heute die Wahrheit zu sagen... In dem Moment, in 
dem das geschieht, angenommen, er hat etwas zu erzählen, kommt die Wahrheit ans Licht, 
dass es Bedenken gibt, dass es Pakte mit den Mächten dieser Welt gibt, die nicht 
funktionieren, und die Folgen davon sind, dass der Mensch durch eine bestimmte 
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Intelligenz Zugang zu einem bestimmten Teil seiner selbst, seines Körpers erhält, der in 
anderen Welten eingesetzt wurde. 

Schau, man muss auch sehen, dass alle davon reden, dass wir bald mit einem 
Supercomputer kommunizieren werden. 

Nein, meine Lieben, dieser Computer wird sich mit unserem Supercomputer 
auseinandersetzen müssen.  

Brrrrup... Plötzlich läuft es umgekehrt von hinten nach vorne.  

Wehe dem, der das sagt! Wir werden mit einem Supercomputer interagieren? Diese 
Wahrnehmung, die Quantenphysik, dieser Gedanke, ist die Zeitlinie, die sie in eurem 
Bewusstsein haben wollen.  

Ihr seid organisch und in der Computersprache sagen wir: Wir sind Plasmabewusstsein, 
Schwingung, organisch, Frequenz, Lebensfeld, Quelle. Wir sind selbst Supercomputer. 

Und so müssen wir uns umdrehen und sagen, okay, wenn ich das ganz anders sehen kann, 
was auch immer die Medien mir erzählen, was würde eigentlich passieren? Würden diese 
Injektionen, die in Dienste von X stehen, immer noch in mich eindringen wollen?  

Verstehst du, was hier geschieht? Jetzt biegen wir links ab. Wir sind dabei, das Blatt zu 
wenden.  

Verstehst du, was ich quantenphysisch meine?  

Es geht also um verschiedene Infiltrationsfelder, und darauf wollen uns unsere Brüder und 
Schwestern hinweisen. „Du hast so viel Macht, du hast so viel Fähigkeit und Liebe in dir, und 
so viel erweichende Kraft, um diese Atmosphäre dazu zu bringen, zu hören, wer du wirklich 
bist. Du bist es. Und wenn man sich das zunutze macht, kann man all diese großen 
quadratischen Systeme in den Dienst dessen stellen, wer du bist, wer ihr seid. Habt keine 
Angst davor. Wir fürchten nichts."  

Die Agenda der Angst muss wirklich durchbrochen werden. Was hier passiert, ist 
quantenphysikalische Vorgaukelei.  

Injektionen in anderen Welten  
Ich habe Welten erlebt, in denen die Menschen bzw. deren Körper, wieder eingeschaltet 
wurden, auch in Form einer Art Injektion. Nicht ganz so wie hier auf der Erde, aber in 
Offenheit, alles wurde gezeigt; das ist passiert, das ist im Gange, das ist unsere Geschichte 
und wir sind in unsere Macht gefallen, sie haben das getan und sie ausgeschaltet. Und jetzt 
ist es wieder möglich, ihn wieder einzuschalten, aber wenn der Körper sich wieder 
einschaltet, muss etwas in diesem Körper sein: Liebe und Respekt für den anderen, 
Wahrheit für sich selbst, damit man dorthin geht, wo man hingehen muss. Links, wenn man 
nach links muss, rechts, wenn man nach rechts muss, und geradeaus, wenn man geradeaus 
muss.  
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Dort wurde der Fall des physischen Körpers reaktiviert, aber in Ehrlichkeit.  

Und ich hoffe, dass diese Botschaft, durch alle Lagen hindurch, gut ankommt. Denn wenn 
unser Bewusstsein in diese Richtung gelenkt wird und das Narrativ, das ihm auferlegt wird, 
Kontrolle und Macht ist, dann ist das Schwingungsfeld, das in die Quantenwelt eingebettet 
ist, primär und reagiert darauf. 

Und dann macht jemand wie Martin Vrijland, alias Martijn Alberda, der sich aber nicht traut, 
seinen Namen auszusprechen – er ist eigentlich ein Begleiter dieser Kraft – alles richtig.  

Denn man muss ganz ehrlich sagen, dass es kein Master-Skript gibt.  

Es gibt kein Haupt-Skript, denn du wählst selbst.  

Du wählst, und wenn du nicht wählst und etwas (als Wahrheit) durchgehen lässt, was dir 
jemand anderes erzählt, dann hast du es tatsächlich mit der Geschichte der anderen 
Person zu tun. Und deshalb solltest du nicht auf meine Geschichte hören, sondern auf dich 
selbst, auf das, was du fühlst, was du weißt, wie es für dich ist.  

Und wenn das völlig anders ist als das von mir vorgestellte Modell, tja… 

Alternative Realität 
Wir haben es also momentan nicht mit einem Reset zu tun, sondern mit einem Neustart. 
Und der Grund, warum wir mit einem Command/einem Befehl arbeiten, ist, dass du deine 
eigene freie Wahl, deine eigene Aufmerksamkeit und deinen eigenen Fokus auf bestimmte 
Dinge in dir selbst lenkst – auf das, was du als „Selbst" in dieser Realität, in diesem Körper 
erlebst.  

Und diese Realität hier ist, dass man die eingefügten Projektionen hat; Kraftlinien, die durch 
sie hindurchgehen, dass diese sozusagen getrennt sind. Und die Technologie, die jetzt via 
die Angst durchgesetzt wird, ist eigentlich ein alternatives Realitätssystem, also keine 
virtuelle Realität. Eine alternative Realität, so dass die Realität in dieser Realität durch 
Technologie manifestiert wird.  

Wir haben jetzt die virtuelle Realität, das heißt, man setzt sich eine Brille auf, und dann wird 
etwas in diese Brille einprogrammiert und man sieht es in seinem Gehirn. Das Programm 
des Computers wird also in dein Gehirn projiziert. 

Smart Dust & Blaulicht-Technologie 
Aber diese Außerirdischen, die ich absichtlich so nenne, arbeiten an intelligentem Staub 
und Blaulichttechnologie. Das sind Bewusstseinsschwingungen einer Hyperintelligenz aus 
einer anderen Welt. Sie sind damit beschäftigt, diesem Körper, in dem Moment, in dem er 
nach Befreiung schreit, neue Möglichkeiten zu geben, wobei die Illusion entsteht, dass es 
besser wird, dass etwas im Körper eingeschaltet wird, damit der Körper eine alternative 
Realität hier in dieser Realität erleben kann.  
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Das würde sehr viel einfacher funktionieren, wenn man über Reisen spricht. Man sagt nicht, 
dass man mit dem Bus auf die andere Seite der Welt fahren muss, sondern eine alternative 
Realität wird IN dieser Realität aktiv, eine andere Gesetzgebung wird in sie integriert, weil 
das Gehirn das plötzlich kann. Wir nennen es manchmal eine luzide, sehr scharfe Realität. 

Also auch wirklich physisch, so dass man in ein Objekt hineingehen kann und dann bewegt 
sich dieses Objekt innerhalb einer Sekunde und man geht wieder raus und ist dann auf der 
anderen Seite der Welt.  

Aber das geht via dein Bewusstsein, durch dein neuronales Bewusstsein des Körpers. Aber 
auch, dass man auf einen anderen Planeten, in eine andere Welt umziehen kann. 

Hier geht also etwas vor sich, was im Körper an Möglichkeiten vorhanden ist und was nun 
unter der Flagge von Injektionen, Impfungen, Bill Gates... alle werden herangezogen, um 
Angst zu machen, aber eigentlich ist es gar nicht ihre Erfindung, sie haben nur etwas 
entdeckt, was da ist und was nicht von ihnen ist, weil sie selbst nicht daran gedacht haben, 
was schon im Körper ist und woran sie denken: Was macht das da? Was ist das?  

Sie haben angefangen zu entdecken, was das ist, sie haben angefangen, damit zu 
experimentieren.  

Als kleiner Junge habe ich bei den großen Darpa-Projekten mit intelligentem Staub 
gearbeitet, ich habe gesehen, was mit dem Denkvermögen passiert, ich war sehr gut darin. 
Ich hatte dort ein sehr hartes Trainingsprogramm.  

Ich habe Marcel Messing und Peter Vereecke einmal bei einem Treffen aller sehr bewussten 
Menschen in den Benelux-Ländern davon erzählt. Sie waren sich so bewusst, dass sie 
innerhalb von 10 Minuten alle erstarrten und dachten, ich sei ein Agent einer staatlichen 
Einrichtung, weil ich so viel Wissen hatte, das war unmöglich. Das konnten sie nicht 
akzeptieren. 

DNA und Angstszenarien 
Es geht nicht um mich, es geht darum, dass ich Dinge erzähle.  

Und es ist nicht ihre Erfindung, es ist etwas, das entdeckt wurde. Was es gibt. Und genau 
diese Entdeckung dessen, was im Körper ist und auf verschiedene Weise eingeschaltet 
werden kann, gilt auch für die Technologie. Das ist auch ein Weg, der z.B. für das freie 
Bewusstsein und das neuronale Bewusstsein genutzt wird, um mit allen möglichen anderen 
Gruppen, die den freien Willen respektieren, in Kontakt zu kommen. Wir müssen uns also 
darüber im Klaren sein, dass es verschiedene Wege gibt, die durch eine Zelle führen. 
Verschiedene Möglichkeiten in einer Zelle.  

Wir müssen also alles, was negativ ist, da sind wir wieder bei der Wahrnehmungsgeschichte, 
Stück für Stück entfernen. Denn was jetzt im Menschen, in seinem Körper, vor sich geht, ist 
wirklich eine fantastische Sache.  
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Es ist fantastisch. 

Dass eine Störung im physischen Körper durch die Schwingungsstechnik beseitigt werden 
kann. Damit ein bestimmtes Chip-Partikel, ich nenne es DNA, im Körper von uns allen 
wieder funktionsfähig wird. Und dass deshalb alle Störungen gelöst werden können, keine 
Medikamente mehr. Informationsmedizin auf der Grundlage von Technologie ist also 
Schwingung. Und dass es auch eine andere Schiene gibt, dass es also Wesen gibt, die diese 
Technologie in sich tragen, dass sie auch denken, schauen und präsent sein können und so 
kraftvoll spüren können, dass sie mit ihrem Bewusstsein hineingehen können... Das gibt es 
auch. 

Es muss also offengelegt werden. Das ganze Angstszenario über diese ganze Phase, in der 
wir uns befinden, müssen wir wirklich offen darlegen.  

Und warum? Denn es müssen Kanäle geöffnet werden, auch durch dieses Stück. 

Wenn man also gegen alles ist, heißt das nicht, dass man dafür ist.  

Nicht gegen und nicht für.  

Schau in der Art von: Okay, das passiert jetzt. Irgendwie kämpfen sie um die Wahrnehmung 
der Menschen zu diesem Thema; derjenige, der die Massen dazu bringen kann, diese 
Wahrnehmung anzunehmen, dieses Bild (die Realität) zu erzeugen, hat gewonnen und das 
ist dann die allgemeine Gesetzgebung.  

Das ist es, was sie wollen, und wir müssen es ändern. 

Und genau deshalb ist der Befehl so wichtig. Klar denken, klar fühlen und dazu stehen. 

Das ganze Szenario, in dem wir uns jetzt auf der Erde befinden, ist also wirklich ein sehr 
großes multi- und intergalaktisches Momentum der Menschheit. Das ändert alles! Und was 
auch immer sie mit diesem Stück Erfindung vorhaben, es gibt zu viele, die wissen, wie es 
wirklich ist. Und es gibt viel zu viele, die es von Herzen wissen. Es gibt so viele Menschen, die 
ihre Wahrnehmung von der Angst lösen können, sich aber nicht sofort impfen lassen, denn 
dann ist die Wahrnehmung nicht weg, sondern nur auf die andere Seite verschoben, auf 
pro statt anti. 

Menschen, die das so sehen können: Okay, wir sind Zeugen einer gigantischen Entwicklung 
dieser Erde, in der sich der menschliche Körper ausdehnen kann, Störungen können gelöst 
werden, der Körper kann vielleicht 1300 Jahre in einem Zug reisen und all die Agenden sind 
verschwunden, dass die Menschen ausgerottet werden. Wenn all das verschwinden kann 
und man eine größere Realität hervorbringen kann, dann können all diese Szenarien 
angeschaltet werden.  

Es gibt auch Szenarien unserer Brüder und Schwestern, die ebenfalls kooperieren, um mit 
uns auf allen möglichen Wegen in Kontakt zu treten, aber auch über das physische System.  

Ich hoffe, dass wir dies in uns selbst neutralisieren können und dass wir uns von Religionen, 
von außerirdischen Rettungsprogrammen, von spirituellen Modellen, aber auch von 
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alternativen Warnprogrammen lösen können. Loslassen. Du bist es! Alles dreht sich um 
dich! 

Frage Ich höre von verschiedenen Seiten, auch von Nanco und Helma, dass, wenn du dich 
impfen lässt, dein Wesen von deinem ursprünglichen Feld abgekoppelt wird und es für dich 
schwieriger wird, aus dieser Matrix herauszukommen. Wie siehst du das? 

M Das ist nicht der Fall. Das ist eine der Säulen der Angst. Eine Menge Angst ist 
programmiert. Das Bewusstsein, wer du bist, ist völlig unabhängig von dieser Spritze. Wer 
du hier bist, bist du nicht. Es ist also bereits geschehen (bist du bereits abgekoppelt). 

Das, wovon man sich hier abkoppeln könnte, was man eh nicht ist, was ist daran 
interessant? 

Frage Weil es in deinem Körper geschieht und du nicht dein Körper bist, richtig? 

M Ganz genau. Schau, es gibt im Moment viele Leute, die anderen nachplappern. Es mag 
sehr unfreundlich klingen, aber ich kann nicht anders, als in aller Deutlichkeit zu antworten.  

Wenn du spürst, dass ein gewisser Kern an Wahrheit darin steckt, der mit deinem tieferen 
Inneren in Resonanz steht, kann ich nur sagen, dass dem nicht so ist. 

Es gibt NIEMALS eine Technologie, die in der Lage ist, uns von unserer Seelenkraft, unserem 
Bewusstseinskern, zu trennen.  

Und ich möchte auch das Wort "Seele" weglassen, weil es die Seele nicht gibt. Es ist die 
tiefste wahre Intelligenz dessen, was du wirklich bist, die immer noch da ist und alles 
durchdringt. Nichts ist dem gewachsen, nur Ablenkung. Und diese Geschichte (die 
Trennung von deinem Wesen) ist Ablenkung. Es schürt die Angst, es stachelt uns an, in dem 
Drama, das vor uns liegt, mitzugehen.  

Frage Die Geschichte, dass viele Menschen nach einer Impfung sterben, ist eine urbane 
Legende. 

M Man kann es auf diese abstrakte Weise sehen, ja. 

Frage Der Impfstoff muss also im Grunde genommen nichts bei dir bewirken? Es wird so 
viel Angst erzeugt und so viel gesagt: "Du solltest dich nicht impfen lassen, denn dann…" 
Und dann folgen alle möglichen Szenarien.  

M Es ist ein Angstprogramm, ein reines Angstprogramm. Auch die Impfung ist ein 
Angstprogramm. Was, wenn sich irgendwann herausstellt, dass es sich nur um ein 
Wasserstoffatom handelt?  

Wenn du es dir quantenphysisch anschaust; schau dir einfach an, wo du bereits angeklickt 
bist. (Welcher Geschichte folgst du also und glaubst du?) 

Wo stehen wir also? Es gibt alle möglichen Möglichkeiten.  
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Anmerkung Indem du denkst, dass es machbar ist, kapselst du dich selbst ein und kreierst 
es.  

M Der Unterschied, den du hier im Moment machen kannst, ist: Bist du eine biologische, 
elektrische und physische Intelligenz oder eine energetische, fühlende Intelligenz?  

Was kann denn passieren, wenn du aus deiner Gefühlsintelligenz heraus lebst? Wenn 
dieser Impfstoff zum Beispiel ein Versuch wäre, ein biologisches elektrisches Feld zu 
erzeugen, das einen Teil deines Gehirns (den wir noch nicht beherrschen) einschalten 
würde, den sie dann kontrollieren können, indem sie ihn einschalten, dann stellt sich die 
Frage, ob er bei den Menschen, die aus ihrer energetischen Intelligenz heraus leben, 
überhaupt funktionieren wird. Denn alles geschieht in deinem Inneren, und das Gehirn hört 
immer noch auf den tiefsten Kern dessen, was du in deinem Inneren bist. Ich habe schon 
oft und ausführlich mit vielen Menschen darüber gesprochen, dass das Gehirn nichts weiter 
ist als ein Folgemechanismus dessen, was im tieferen Inneren gefühlt und gedacht wird.  

Wenn du als Mensch also nicht gehorsam bist, dich nicht an etwas anderes angelinkt hast, 
nicht unterwürfig bist, sondern mit einem Lächeln stolz und aufrecht durchs Leben gehst, 
ohne Fügsamkeit in deinem Energiefeld; dann ist die Frage, wenn diese Erfindung darauf 
basieren würde, würde sie auch bei dir funktionieren?  

Und im Moment ist die Agenda, die über die ganze Erde ausgerollt wurde, ein sehr großes 
Lasso, um jeden in die Reihe zu bringen, egal wo man hingeht. Ich trage auch nirgendwo 
einen Mundschutz. 
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Auszug aus Crowd Power 17 aus dem Jahr 2016 

Unser Gehirn 

M Ich habe als Kind von Mindcontrol-Gruppen einen Chip in meinem Kopf eingefügt 
bekommen. Der hat sich dort fünf Jahre lang befunden und wurde mir dann von 
menschlichen Zivilisationen, die nicht von dieser Welt sind, entfernt. Es war ein sehr kleiner 
quadratischer Chip, den ich nicht mit bloßem Auge sehen konnte. Erst über eine Art 
Bildschirm, eine Projektionsfläche, konnte ich sehen und wurde mir auch erklärt, wie er 
interagiert und zehnmal mehr Leistung hat als unser gesamtes Gehirn. Also naja, was ist 
unser Gehirn? 

Ich sage immer, dass unser Gehirn ein physisch ausführendes Organ ist, um zu verbergen, 
was unser Wesen in der Essenz erlebt. Das ist Mind-Projektion und das kann man nicht 
einfach entfernen. Das muss physisch entfernt werden. 

Den Menschen in Vergessenheit halten 
Aber wir können heute Abend nicht über Implantate reden, weil das so ein großes und 
umfangreiches Thema ist.  

Es ist aber wohl wichtig zu verstehen, dass unser Körper von Menschen auf dieser Erde 
kontrolliert wird, die in große korrupte Programme verwickelt sind. Diese Menschen stehen 
in sehr enger Verbindung mit ganz anderen Zivilisationen, die wiederum ein ganzes 
Programm im physischen System hier ausgerollt haben. Dieses Programm wurde hier 
ausgerollt, um die Menschheit auf jeden Fall in einem Zustand des Vergessens zu halten, 
damit wir Menschen uns nicht mehr daran erinnern, wer wir im Wesentlichen sind und wie 
wunderschön und großartig wir zusammen sind.  

Diese Programme sind so unglaublich umfangreich und so weit ausgedehnt ausgerollt, dass 
diese Hallen von Amenti tatsächlich geöffnet werden müssen. Sie werden sich öffnen. Sie 
sind bereits dabei, sich zu öffnen. 

Gesundheit 
Für uns ist es sehr wichtig, dass wir uns immer bewusst machen, dass vor allem die 
Gesundheit, unsere körperliche Gesundheit, das Wichtigste ist; dass wir uns in unserem 
Körper wohlfühlen.  

Und wenn unser Körper nicht gut funktioniert, dass wir auf jeden Fall ohne Schmerzen 
leben können.  

Meiner Meinung nach ist dies der Engpass für die körperliche Gesundheit: dass der Mensch 
leidet. 
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Ich kenne viele Menschen, die im Rollstuhl sitzen und so geboren wurden. Diese Menschen 
sind in ihrem Herzen frei. Diese Menschen fühlen sich sehr gut. Sie führen vom Inneren her 
ein glückliches Leben, nur haben sie eine Menge Schmerzen. 

Dann lautet die Frage: „Was willst du? Willst du aus dem Rollstuhl aussteigen?“ 

„Nein“, sagen sie, „ich will nicht aus dem Rollstuhl aufstehen. Das ist überhaupt nicht 
wichtig. Ja, es wäre schön, wenn ich laufen oder an Seilen schwingen könnte oder so, aber 
für mich ist es viel wichtiger, Martijn, dass ich frei von Schmerzen bin. Das ist wichtig.“ 

Und schau, diese Lösung gibt es auch schon seit langem, denn unser ganzes System hält 
viele Drogen, so wie wir sie nennen, bereit. Es gibt alle möglichen Opium-Substanzen, die 
eine sehr regulierende Wirkung auf den Schmerz haben, denn Schmerz ist in Wirklichkeit 
etwas ganz anderes als Schmerz. Er wird nur als Schmerz interpretiert. Das muss geöffnet 
werden, denn das fällt alles unter das Drogengesetz. 

Die Wesen, die Kräfte, die die Menschen physisch in diese Qualen bringen, indem sie auch 
verschiedene Modelle, Geldmangel und alle Arten von Zuständen und Mindcontrol 
verursachen, haben auch die Gesetzgebung in der Tasche, sodass die Mittel, die es gibt, um 
auf natürliche Weise aus dem Schmerz herauszukommen, um ihn zu lindern, nicht erlaubt 
sind.  

A Ein letztes Wort zu den Implantaten mit Bezug auf die Impfungen. Enthalten viele 
Impfungen Implantate oder Nanotechnologie oder Ähnliches? Denkst du, dass das so ist?  

M In vielen Impfungen sind Substanzen enthalten, die im Körper eine Art Radionik-Funktion 
haben.  

A Und wie muss ich mir das vorstellen? Was ist eine Radionik-Funktion? 

M Schau, wenn da wirklich Nanochips drin wären – es gibt viele Wissenschaftler, die abends 
auch auf bestimmte Webseiten schauen und die auch gigantische Elektronenmikroskope 
haben und auch schauen – Stimmt das, was da steht? Willst du es wirklich wissen? Diese 
Leute wollen es auch wissen und sie recherchieren. Du hast gefragt, was da drin ist und wie 
das funktioniert? 

A Nun, ob in den Impfungen Implantate enthalten sind. 

M Nein, es geht nicht um Implantate. Es geht um Zusatzstoffe. 

Es geht darum, wie die molekularen Strukturen zusammengesetzt sind. Und die 
Technologie, die geheimen Technologien, die geheime Wissenschaft, ist schon viel weiter 
und kann bereits in einer bestimmten Schicht, in der ersten Schicht, intermolekular Einfluss 
nehmen. Der intermolekulare Raum besteht aus sieben Schichten und die erste Schicht 
haben sie unter Kontrolle. So können sie in den intermolekularen Raum Stoffe, eigentlich 
Substanzen, Bindungen einfügen, die man nicht sehen kann, auch nicht mit der normalen 
Wissenschaft. Das ist unter anderem auch in einigen Impfungen enthalten. 
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Es handelt sich um anpassungsfähige Substanzen, die auf die Funktionsweise unseres 
neurologischen Systems einwirken. Wir sind eine Art Stoff-Maschine. Unser Körper ist eine 
Stoff-Maschine, eine elektromagnetische Stoff-Maschine. 

A Hast du Informationen darüber, dass das bei vielen Impfungen der Fall ist oder nur bei 
wenigen? 

M Ich habe den Eindruck, dass alles, was mit einem Massenhype zu tun hat und was im 
Fernsehen explizit hervorgehoben wird, wo CNN und Fox News und ABC und solche 
Sendungen sich voll ins Zeug legen, dass das alles inszeniert ist und dass also dort Stoffe 
drinsitzen. 

A Viel. 

M Sehr viel.  

Natürlich gibt es viele andere Impfungen, die wirklich notwendig sind. Wenn du von einem 
Hund mit allen möglichen Bakterien gebissen wirst, bist du natürlich froh, dass du eine 
Impfung hast, die sicherstellt, dass du nicht ernsthaft krank wirst.  

Also, alles in einen Topf werfen – nein. 

Ich bin selbst ein großer Befürworter der Wissenschaft. Ich bin mir auch sicher, dass wir in 
diesem Moment als Zivilisation auf diesem Planeten in eine Phase der Angleichung 
eingetreten sind, in der wir Technologie und Bewusstsein zusammenbringen werden. 

Das ist auch notwendig, denn die Technik kann auch unsere körperlichen Mängel im Hier 
und Jetzt beheben.  

Ich bin auch dafür, dass die Wissenschaft in alle Projekte, die es gibt, einbezogen wird. Ich 
bin nicht gegen die Wissenschaft. 

Mehr noch, sie ist in der Tat sehr wichtig. 

Ich bin mit anderen Zivilisationen in gigantischen Fahrzeugen durch den Weltraum gereist. 
Und diese Fahrzeuge waren technologisch wirklich sehr weit fortgeschritten. 

Da würden wir uns die Finger nach lecken. 

Dass waren wirklich technologische Fahrzeuge. Diese Zivilisationen sind uns etwa 
dreieinhalbtausend Jahre voraus. Ich denke, das wäre gut. Dann bräuchten wir auch nicht 
mehr über kostenlosen Strom zu reden. 

Krieg um die aufstrebende, zukünftige Nation 
Die Kräfte, die hinter den großen Supermächten dieser Erde stehen, führen derzeit einen 
Krieg darum, wer in den nächsten 50 bis 100 Jahren der stärkste Denker sein wird. Das ist 
es, worum es geht. 
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Hier geht es nicht direkt um Transhumanismus, wie man oft hört, sondern darum, ob 
Menschen „besser", also intelligenter gemacht werden können. Wenn die Chinesen mit 
einem Implantat im Gehirn oder im zentralen Nervensystem, das ein Upgrade des Gehirns 
bewirkt, schneller sind, dann können sie schnellere und bessere Entscheidungen treffen. Sie 
werden dir dann 10 Schritte voraus sein.  

Und genau darum geht es hier. 

Darum geht es bei diesem ganzen Impfkrieg. Es geht um etwas, das dahintersteckt. Und das 
wollen sie den Kindern schon einpflanzen.  

Es geht darum, wer die aufstrebende Nation der nächsten 100 Jahre sein wird. 

Dahinter steckt also eine ganz andere Agenda, die unter anderem auch verpackt wird in 
Klimaprogramme, und so weiter.  

Es geht um künstliche Intelligenz, die uns eingepflanzt wird. 

Ich bin ein großer Befürworter von intelligenteren Menschen. Natürlich nicht mit einer 
Impfung, aber an sich spricht nichts dagegen, intelligenter zu werden. Solange es im Dienst 
deiner selbst, deines eigenen Bewusstseins steht und nicht im Dienst von etwas, dem du 
dich unterwerfen und Bedingungen erfüllen musst. 

Frage Ist es dann notwendig, mehr an unserer eigenen Intelligenz zu arbeiten? 

M Du solltest kein Soldat in einer Armee sein wollen, der du nicht angehörst. Wenn es etwas 
gibt, das uns „intelligenter macht", dann müssen sie damit zum Vorschein kommen, es 
veröffentlichen. Deshalb sprechen wir darüber, damit es sich öffnet.  

Irgendwann werden sie sagen müssen: Wir haben etwas erfunden, das eine enorme 
Erweiterung unseres Gehirns ermöglicht. Etwas, das uns befähigt, viel stärker zu 
fokussieren, viel stärker zu konzentrieren, viel besser zu rechnen, viel tiefer zu sehen, viel 
mehr Querverbindungen zu sehen, viel mehr Emotionen im Körper zu spüren und auf 
dieser Basis die richtigen Entscheidungen zu treffen.  

Das ist es, was sie sagen sollten. 

Denn wenn unser Körper degeneriert ist, wenn in der Vergangenheit etwas passiert ist, was 
dazu geführt hat, dass wir jetzt eine manipulierte und verdünnte DNA haben, dann kann 
das auch wieder aktiviert werden. 

Und das haben sie natürlich herausgefunden.  

Die Frage ist nur: Wird das global für die gesamte Weltbevölkerung genutzt oder wird es als 
Waffe eingesetzt? 

Alles basiert auf Angst. Wenn also irgendwo in diesem Bereich eine Erfindung gemacht wird, 
dass die Menschen viel intelligenter werden können, dann kommt als erstes die Angst auf, 
dass der andere einem einen Schritt voraus ist. Das ist es, was unter anderem auf dem 
Gebiet des Covid geschieht. 
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Biorhythmisches und elektronisches Energiefeld 

Frage Und all das ist in diesen Impfstoffen enthalten? 

M Ja. Was sie mit diesen Impfungen machen wollen, es geht nicht nur um die Impfung, 
sondern was sie machen wollen, ist... ähm... Schau, wir haben ein biorhythmisches 
Energiefeld. In einem Moment liegt die Temperatur bei 37,4 Grad, im nächsten bei 36,8, das 
Wärmefeld steigt und fällt also. Aber mit den Emotionen ist es dasselbe, das 
Informationsfeld geht in alle Richtungen. Es ist nicht etwas, das nur von dir kommt, sondern 
auch mit der Natur verbunden ist.  

Es gibt also eine Art biorhythmisches Energiefeld, das aus dem Gefühlsbewusstsein kommt. 
Das ist wirklich autonom und eigen, und es ist mit der Natur verbunden.  

Wenn die Menschen lernen, wieder zu fühlen, bekommt dieses Feld wieder volle Priorität 
und Zugang. Dann kann man als Computersystem nicht berechnen, was man auf dieser 
Grundlage denken wird. Und das ist genau der Schritt, in dem wir uns jetzt befinden.  

In den letzten 20 bis 30 Jahren hat die Menschheit also einen enormen Wandel vollzogen. 
Zuerst war alles New Age und so weiter, aber man sieht, dass die Leute immer tiefer in ihre 
eigenen Gefühle eindringen und dass sie sich wirklich bemühen, so dass sie auch sagen: Ja, 
das mag wahr sein, aber ich muss es selbst spüren. Und das führt dazu, dass die Kontrolle, 
die von der Zukunft aus aktiv ist (die jetzt in der Zukunft aktiv ist – für uns muss sie noch 
entwickelt werden, aber in der Zukunft ist sie bereits einsatzbereit), auch die Kontrolle über 
die Vergangenheit haben will. 

Das bedeutet, wenn du ein organisches Energiefeld hast, können sie nicht vorhersagen, was 
du denkst. Das können sie nicht. 

Die Injektionen, die es jetzt gibt, enthalten bestimmte Teile, die nicht von dieser Welt sind. 
Hier auf der Erde nennt man sie Eiweiß, aber das ist es nicht wirklich. Es ist nicht von dieser 
Welt, was sie injizieren.  

Es handelt sich um eine flüssige Substanz auf der Grundlage von Smartdust, einer 
schwarzen Substanz, die sie gestalten können und die nicht statisch ist (nicht ständig 
gleich). Es ändert sich also, je nachdem, wie man ihm befiehlt, sich zu verhalten.  

Sie injizieren es in dieser Form hinein, das können sie dann auch zeigen.  

Und deshalb ist es auch ein sehr großes Geheimnis, denn wenn man dies den Nanotech-
Wissenschaftlern vorlegen würde und sie es untersuchen würden, würden sie sehen, dass 
es etwas ist, das nicht von dieser Welt ist. 

Es wurde aus außerirdischen Fahrzeugen geborgen. Sie haben das herausgenommen. Sie 
injizieren es, und das Ziel dieser Injektionen ist, dass der Biorhythmus unseres 
Energiefeldes sekundär wird und ein elektrisches Magnetfeld primär wird. Wir bekommen 
also ein anderes Energiefeld, ein anderes Hologramm, in dem wir leben.  
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Wenn man es also mit einem Baum vergleicht; wenn man einen Baum mit seiner Aura sieht, 
dem Energiefeld um ihn herum, dann sieht man, dass sich das ganze Feld bewegt und mit 
ihm tanzt, wenn der Baum sich im Wind bewegt. Das ist also eigentlich die Holografie dieses 
Baumes, bevor er zur Materie wird, er ist völlig organisch. Und was sie wollen, ist, dass 
dieses Feld sekundär wird und dass eine Veränderung im organischen Feld stattfindet, das 
die Führung darüber übernimmt, welches Energiefeld primär erzeugt wird. Und so entsteht 
im Gegenzug ein elektronisches Feld, welches den Platz des organischen Feldes einnimmt. 

Das ist es, was sie tun. Sie können es kontrollieren und steuern. 

Sie setzen es zuerst in Körper ein und können dann alle möglichen Dinge damit tun. Sie 
können damit auch Krankheiten ein- und ausschalten. Und das werden sie auch tun, sie 
werden sie ausschalten, damit wir alle sehen: Na ja, es ist doch eine gute Erfindung... Aber 
mit der Zeit werden wir sehen, dass die Kinder dadurch auch zu einer anderen Art Mensch 
werden.  

Das werden wir noch erleben. Es spielt keine Rolle, ob ihr 20 oder 75 Jahre alt seid, es spielt 
keine Rolle. Wir sehen, wie es jetzt geschieht. Wir sehen jetzt, dass eine zweite Art Mensch 
auf der Erde geschaffen wird.  

Und auch das ist eine Agenda, die im Namen einer anderen menschlichen Rasse 
durchgeführt werden muss. Eine Rasse, die sich sehr ernsthaft aus dem Orion-Feld heraus 
einmischt, um zu diesem elektronischen Upgrade zu kommen. Es geht also ausschließlich 
um die Software, aus der die Materie aufgebaut ist. 

Der Generator für diese physische Realität, aus der diese Realität hervorgeht, will sich also 
auf etwas anderes verlagern. 

Die Realität, die du siehst, soll also eigentlich genau dieselbe bleiben, aber hinter den 
Kulissen (bevor sie zur Materie wird) findet eine Energieübertragung statt, so dass nahtlos, 
ohne dass wir es merken, ein anderer Generator dahinter geschaltet wird.  

Es geht also darum, die Quellkraft auszutauschen. Und das ist nicht die universelle Quelle 
des Lebens. Es gibt auch viele verschiedene fortgeschrittene Intelligenzen, die über alle 
Arten von Quellentechnologie verfügen und die Welten von anderen übernehmen, ohne 
dass dies in einem physischen Bild zu sehen ist, dass es geschieht. 

Also wird die Batterie herausgenommen und eine andere Batterie davorgesetzt, so dass 
eine andere Spannung durch sie fließt. Und das wirkt sich in der Schwingung und der 
Holografie aus, in der Sprache, der Frequenz und in den Hologrammen. 

Kommentar Das geht schon seit langem so. 

M Ja, das passiert schon seit langem.  

Kommentar Wenn ich in bestimmten Bereichen gehe, in denen ich früher die Energie der 
Erde spüren konnte, dann scheint es so, als ob eine Platte daruntergelegt wurde und die 
Verbindung, die ich früher gespürt habe, nicht mehr da ist.  
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M Ja, das ist richtig. 

Die Illusion der freien Wahl 
Dieser Schritt, in dem wir uns jetzt befinden, ist eigentlich eine Art Standardphase innerhalb 
einer bereits übernommenen Zivilisation, die bereits aus ihrer eigenen Zone herausgerissen 
wurde. Und dann (um eine gute Entwicklung einzuleiten) muss man der Zivilisation, die man 
zu kontrollieren versucht, immer die Illusion vermitteln, dass sie nicht kontrolliert wird. Man 
muss ihnen also immer die Illusion vermitteln, dass sie ihre eigenen Entscheidungen treffen, 
allerdings aus einem begrenzten Angebot. Alles, was dabei herauskommt, ist also ihre 
eigene Entscheidung, und sie stehen dazu, bis sie herausfinden, dass es nicht richtig ist. 
Aber dann sind die quantenphysikalischen Gesetze der Schöpfung in Kraft, weil die Wesen 
in dem Glauben leben, dass sie es selbst entschieden haben, und sie leben in dem Glauben, 
dass sie es selbst gedacht und gefühlt haben. Aber es ist nur das, was vorgelegt wurde. 

Es gibt zum Beispiel 500 verschiedene Kurse, aber du kannst nur aus 30 wählen, und der, 
den du wählst, ist der beste für dich, bis du die anderen 470 siehst. Da ist eigentlich der 
Punkt. 

Es wird versucht, einen Kreislauf von mehr Möglichkeiten zu verhindern 
Und dann kommt der Punkt, an dem wir zu einer anderen evolutionären Zeitlinie 
übergehen, wir nennen das den „Kreislauf der Möglichkeiten“. Jetzt sind wir auf der Erde in 
diesem Kreislauf von mehr Möglichkeiten angekommen, physisch gesehen.  

Und woher kommt das?  

Liegt es daran, dass sie es orchestrieren, oder liegt es an allen möglichen anderen 
Intelligenzen, die in diesem Hologramm schwingen und die wir aufgreifen können?  

So dass wir mit einem Schlag Dinge wissen, die wir vor einem Tag noch nicht wissen 
konnten? In einem Bruchteil einer Sekunde kann man superschlau werden im Fühlen und 
auch im Denken, weil man Schwingungen von z.B. den Safirianischen Konstellationen 
aufnimmt. Plötzlich ist also ein Wissen vorhanden, an das ihr euch alle einfach nur erinnern 
braucht und mit dem ihr eine ganze Zivilisation aufbauen könnt. Vielleicht 40 Häuser auf 
einmal in einem Wald. Und auf einmal BOOM!  

Auf einmal wisst ihr und ZACK, sofort ist es da.  

Ich habe es nie gelernt und ZACK, schon ist es da. 

Und um das zu verhindern, investieren sie in diesen Momenten immer viel in die Steuerung 
der nächsten Evolution mittels elektronischer Holografie. (Sie wird weggeführt) Das ist es, 
was jetzt gerade passiert. Es handelt sich wirklich um eine Machtübernahme.  

Und die Menschen, die diese Agenden verfolgen, wie die Gesundheitsminister, die WHO 
und so weiter, alles, was damit zu tun hat, sie befinden sich bereits in diesem Frequenzfeld.  
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Da braucht man nicht behaupten, dass diese Menschen verrückt sind oder dass sie nicht 
verstehen, denn aus ihrer Sicht verstehen sie es sehr gut, aber eigentlich befinden sie sich 
bereits in diesem Gedanken-Frequenzfeld. Sie sind bereits darin gefangen. 

Frage Ohne eine Injektion? 

M Es muss nicht unbedingt eine Injektion sein.  

Frage Man braucht also nur eine Injektion, um in diesen elektronischen Bereich zu 
gelangen? Du sagst, es geht auch ohne, also wenn die Mehrheit geimpft ist, dann...? 

M Durchgehend und wiederholtes Impfen gewährleistet, dass es physisch im System 
aktiviert wird. 

Frage Ob man es also tut oder nicht... Wir können also auch aktiviert werden, selbst wenn 
wir nicht geimpft sind? 

M Wenn das nicht der Fall wäre, würden sie einen großen Fehler begehen, denn sie können 
im Voraus berechnen, dass ein bestimmter Prozentsatz es nicht tun wird. Pur nüchternes 
Denken.  

Deshalb sage ich: Man muss sich in seine Mitte setzen. Wir haben es hier nicht mit einem 
Haufen dummer Menschen zu tun. Sie denken nicht nach dem Motto: „Nun, wir geben uns 
mit 80% zufrieden“. Nein, die Dinge sind ganz anders.  

Deshalb sage ich auch: Sie können uns nicht die Seele nehmen, unser Wesen nicht 
abkoppeln. Das ist nicht möglich. Ich habe auch nichts dagegen, dass ein elektronisches 
System in diesem Körper irgendwann einmal zum Einsatz kommt. Denn jetzt, wo ich in 
diesem Avatar bin, wird auch dieser Avatar wissen, dass ich hier bin. Das sollte auch für 
euch alle eine Botschaft sein. Ich werde nicht danach suchen, ich werde nicht sagen, spritz 
mich tief in diesen Muskel, auf keinen Fall. Aber ich sage auch nicht, dass ich Angst davor 
habe. Denn wenn ich hier bin und keine Angst habe, dann werden wir uns im System 
begegnen und dann werden wir das untersuchen! Miteinander! Keine Angst! 

Frage Aber, wenn es einen offenen Kontakt gibt. Wird diese Agenda bestehen bleiben? 

M Das hängt von deinem Blickwinkel ab, wie du dazu stehst. 

Sieh dir die Menschen an, die bereits einen ganzen Weg im Bereich des Bewusstseins und 
auch im Bereich der außerirdischen Realitäten oder anderer Realitäten durchlaufen haben, 
man muss es nicht einmal außerirdisch nennen. Sie sind sich dessen bereits bewusst und 
es ist bereits im Bewusstsein vorhanden. Selbst wenn man also einen Chip bekommt, 
schaltet der die andere Sache nicht aus. Man bekommt nur einen Sender eingefügt, der 
Schwingungen und Frequenzen aufnimmt.  

Frage Aber kann das nicht die gesamte Agenda außer Kraft setzen? Ich meine von Seiten 
der „Guten“. 

24



M Natürlich nicht, absolut nicht. Unmöglich. Wenn man das vermuten würde, würde es jetzt 
nicht passieren, aber wir nutzen es aus.  

Ich denke, wir sollten ein wenig mehr Vertrauen in die universelle Kraft haben. Die Angst, die 
uns eingeredet wird... Natürlich ist es wirklich nicht gut, eine Spritze zu bekommen, von der 
niemand weiß, ob sie wirkt oder nicht, und von der niemand weiß, welche langfristigen 
Auswirkungen sie hat.  

Das Impfprogramm wird gestoppt, wenn in einer ganzen Zivilisation durchschnittlich 25 
Menschen sterben, und hier sind wir bereits bei 12500 Toten, und das Impfprogramm wird 
einfach fortgesetzt, das sind also offensichtlich sehr bemerkenswerte Dinge.  

Aber wir sollten keine Angst haben. Wir müssen dafür sorgen, dass wir mit dem verbunden 
bleiben, was wir sind. Und man sollte auch nicht denken, dass bestimmte Intelligenzen im 
Kino auf der Rückbank sitzen und Zeitung lesen. 

Befreien wir uns von Annahmen wie: „Okay, bricht jetzt alles zusammen? Was? Durch eine 
Spritze? Durch ein elektronisches Feld?“ (Gelächter) 

Frage Um es mit den Worten des Teufels zu sagen: Geben wir uns jetzt nicht selbst eine 
Beruhigungspille, um nicht gegen die Kontrolle zu kämpfen? 

M Aber in der Situation befinden wir uns doch bereits. Angenommen, das ist so... Im 
Moment beweist alles auf dem Gebiet des Bewusstseins, dass das Bewusstsein primär ist. 
Das bedeutet, dass die erste Bewegung, die gemacht wird, immer das eigene Bewusstsein 
ist. Eine Person stirbt, wenn sie eine Mandarine isst, und eine andere Person fühlt sich völlig 
gesund.  

Es gibt also eigentlich nur einen Weg, und der besteht darin, sich bewusst zu machen, von 
welchem Modell man manipuliert wird. Das muss weg.  

Frage Was meinst du damit? 

M Wenn uns eingeredet wird, dass uns beispielsweise Injektionen oder Covid die Seele 
rauben. Viele Menschen tun das bereits. Sie warnen uns alle: „Ja, wir werden entseelt 
werden und bald werden wir Sklaven sein". Dann denke ich: „Welchen Spiegel soll ich von 
der Wand nehmen, denn du siehst schon ziemlich entseelt und wie ein Sklave aus, weil du 
das Leben nicht von der Warte her lebst, wer du wirklich bist". 

Aber das ist nur meine Sicht der Dinge. Aber warum solltest du so etwas denken? Wenn 
dein Bewusstsein unsterblich ist, das Bewusstsein ewig ist, wie könnte es dann möglich sein, 
dass durch eine Injektion, die rein physisch im Körper ist, etwas mit dir geschieht, mit dem 
Teil, wer du wirklich bist? Wir sprechen also über den Avatar hinausgehend.  

Stell dir vor, du bekommst fünf Chips oder fünf Impfungen. Dann wirst du fünf Mal 
hintereinander entseelt. Das ist nicht möglich, weil es nur einmal passieren kann, denn weg 
ist weg. Aber angenommen, es ist möglich, dann hast du noch ein Gefühlsbewusstsein 
übrig. Dann kannst du immer noch spüren, wer du bist. Du kannst immer noch 
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Entscheidungen treffen, trotz der Kontrolle durch das elektrische Feld. Es ist nur eine 
Kontrolle, es kann DICH nicht wegholen.  

Ich bin auch sehr erstaunt, wie viele Menschen und die alternativen Medien diese 
Botschaften wirklich unreflektiert verbreiten. 

Du bist bereits ein Sklave 
Ich bin also definitiv nicht für die Impfung, aber die Angst, die sie umgibt... Nun... Warum? 

Ich meine, alles, was du dir vorstellen kannst, ist bereits geschehen.  

Warum „wir werden Sklaven sein"? Wer kein Wasser bezahlt, hat auch kein Wasser. Wenn 
du keine Miete zahlen, hast du kein Haus. Wenn man die Hypothek nicht bezahlt, hat man 
kein Haus. Wenn du dich nicht an diesem System beteiligst, hast du nichts. Schlimmer noch, 
wenn man nicht mitmacht, ist man nichts. Wenn du keine Nummer (ID) hast, bist du einfach 
nicht da. Also inwiefern Sklave?  

„Das macht dich zu einem Sklaven“? Das ist bereits geschehen. 

Und ich glaube, dass die Leute, die am lautesten schreien, dass dies die Agenda der Bestie 
ist, überhaupt nicht erkennen, dass dies die Möglichkeit ist, da herauszukommen. 

Dein Kraftfeld  

Kommentar Und diese Kontrolle kann nicht stärker sein als du, um zu dir selbst zu 
kommen? 

M Wo bist du jetzt? Was machst du jetzt gerade? Denke einen Moment lang an das JETZT. 
Im Moment sitzen wir hier mit 20 Menschen, verglichen mit etwa 8 Milliarden Menschen auf 
der Erde. Die meisten von ihnen sind in keiner Weise mit gesundem Denken von innen 
heraus beschäftigt. Dabei spielt es keine Rolle, ob es sich um wirtschaftliche oder spirituelle/
religiöse/atheistische Modelle handelt. Eine Handvoll von ihnen – und das ist zahlenmäßig 
ziemlich viel, aber prozentual gesehen sehr wenig – hat sich entschlossen, hier über dieses 
Thema zu sprechen.  

Warum gelingt das dem einen und dem anderen nicht? Was bringt dich dazu? Was ist das?  

Wir als Wesen wurden angegriffen, verändert, geknebelt, durch..... (Aufnahme 
unverständlich)  

….durch die Grundschule durchgezogen – so schön das alles auch ist, weil ich eine tolle Zeit 
in der Grundschule hatte, aber das, was es sein könnte, ist weg.  

Wir sind total eingeengt und isoliert zu einem Endprodukt geworden, das sich an etwas 
anpassen muss, in einer Gesellschaft, von der man denkt: „Was soll das alles?".  

Und doch gibt es einen Moment, in dem du sagst: „Hey, ich muss aufwachen.“ 

Was ist das?  
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Das ist ein Kraftfeld, das nicht ausgelöscht werden kann, PUNKT.  

Das Licht im Menschen geht NIE aus. Das Licht in deinem Wesen geht nie aus. Und das 
können sie auch jetzt nicht aus uns herausholen. 

Das Einzige, was sie tun können, ist, bei uns die Illusion zu erwecken, dass sie es 
herausholen können. Und dann sage ich dem Advokaten des Teufels: „Diese Illusion ist 
gescheitert.“ 

Denn das ist Quantenphysik, was sie zu tun versuchen. 

Wenn die Angst groß genug ist, hältst du dich für tot. Das war's. Das soll nicht heißen, dass 
das alles so einfach ist, denn so kann man ganze Zivilisationen ausschalten, aber das wird 
nicht passieren.  

Was sie tun, können wir auch tun. 

Du glaubst doch wohl nicht, dass du, wenn du in einer anderen Realität mit so vielen 
Mächten, mit so viel Respekt und Achtung vor dem Leben lebst – auch dass du nicht 
intervenierst – dass du, wenn so schwerwiegende Dinge passieren, dass Menschenmassen 
und Sonnensysteme wieder umgestürzt werden, dass du ein solches Impfprogramm, das 
als Impfprogramm dargestellt wird, einfach ohne jegliche Aufmerksamkeit über dich 
ergehen lässt?  

Das würdest du nie tun, oder?  

Wenn du andere Menschen, andere Wesen oder eine andere Welt siehst, in der Dinge 
geschehen, in der du auch die Agenda erkennst, die ausgerollt wird, würdest du dann 
einfach denken: „Herrje, jetzt werden sie alle entseelt, naja, sie wollen es nicht anders.“? 

Oder würdest du von deiner multidimensionalen Intelligenz aus, von innen heraus, all das 
Wissen, das da ist; würdest du dich vielleicht in dieser Agenda mitbewegen? Denn was sie 
tun, können wir auch tun.  

Sie nehmen ihren Platz in unseren Köpfen ein, aber denke daran, wer in diesem Moment in 
den dunklen Mächten präsent ist. 

Versuche mal, dass zu gut zu hören und zu fühlen.  

Denke daran, dass sich alles völlig anders miteinander verhält. 

Und ich denke, es ist wirklich eine sehr wichtige Phase in unserem Bewusstsein, dass wir 
erkennen, dass es nicht nur eine Partei gibt, die den Ball vorwärts schießt. So einfach ist 
das. Allein der Gedanke daran lässt einen schneller verlieren, als man denkt. Und das ist 
nicht der Fall. 

Frage Und wer schießt den Ball nach vorne? 

M Ja, wer schießt den Ball nach vorne? Wer trifft hier die Entscheidung?  
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Könnte es sein, dass die Kräfte, die sich in bestimmten Menschen eingenistet haben, bzw. 
dass diese Menschen, diese Avatarkörper, schon immer im Dienst dieser dunklen Kraft 
standen und dass sie selbst es nicht einmal wussten und dass sie sich selbst die ganze Zeit 
über als Menschen auf dieser Welt erlebt haben, dass sie eigentlich einem anderen 
Erzeuger dienen? Könnte es sein, dass diese Menschen nicht nur von diesen dunklen 
Mächten überwacht und kontrolliert werden, sondern vielleicht auch von bestimmten 
Antarra-Allianzen, die ebenfalls darin präsent sind, die sie beobachten und Schach spielen.  

Wer trifft also die Entscheidung? 

Wir befinden uns in einem Strudel von Möglichkeiten, jeder hat eine Meinung. Meinungen 
sind tödlich.  

Du musst es quantenphysisch betrachten. Du muss es stark vergrößern.  

Das Covid-Programm und das gesamte Impfprogramm sind eine hervorragende 
Möglichkeit, deine Fähigkeit zu testen, ob du in der Lage bist, mit deinen Gedanken zu 
erschaffen. Es ist ein hervorragender Moment, um zu schauen, was alles in der Matrix auf 
dich gerichtet ist (auf dich, es ist keine globale Situation über die Menschen, dieses Spiel 
geht um DEIN Bewusstsein). 

Du kannst überprüfen, ob du in der Lage bist, zu erkennen, wie stark du von diesem 
Programm kontrolliert wirst. Du musst das loswerden, du musst den Anzug ausziehen. Man 
muss für dich selbst wissen, nicht wünschen, dass, was auch immer in der Welt geschieht, 
dass alles, was einem vorgesetzt wird, mit Intelligenz durchschaut werden muss.  

Es ist völliger Unsinn zu glauben, dass wir entseelt werden. 

Das ist nicht möglich.  

Es ist völliger Unsinn zu glauben, dass alles, was hier geschieht und zu einem weiteren 
Verfall unserer Zivilisation führt, von allen möglichen sehr mächtigen zivilisierten 
barmherzigen Wesen mitleidig betrachtet wird.  

Und es ist sogar noch törichter, zu glauben, dass sie eine Lösung bringen werden, die wir 
mit unserer heutigen Vorstellungskraft erfassen können.  

Man muss also im Fluss bleiben und darf sich nicht lenken lassen.  

Wir befinden uns in einem Strudel von Möglichkeiten. Und wenn wir das nicht zulassen, 
können wir die Botschaften und auch die Gedankenkraftwellen aus anderen Welten, die uns 
gesendet werden, nicht in uns empfangen. Denn wir sind statisch mit dem Programm von 
Bill Gates verbunden.  

Und das ist auch nur ein Hinweisschild.  

Gates - Zäune 

Du musst durchschauen, was passiert. Sie alle setzen Zäune in das Bewusstsein. Du musst 
sie einreissen. 
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Überall gibt es die gleichen Programme 
Eigentlich muss man so nonchalant sein, dass man sagt: OK, diese Phase ist da. Die 
Amerikaner sagen: 'it's an adapting process', man muss sich ständig anpassen. Aber genau 
das ist es auch. Und nun werden wir uns die Möglichkeiten ansehen, die sich daraus 
ergeben. Fernsehen, Radio, sogar die alternativen Medien, sie alle haben die gleichen 
Programme. Entweder man ist dagegen oder man ist dafür. Bei den MSM (Mainstream 
Medien) sind sie für und bei den alternativen Medien sind sie dagegen. Aber auch bei den 
alternativen Medien gibt es alle Vor- und Nachteile. Das ist auch ein großes Orchester und 
Geschrei von allerlei Feindseligkeiten, und einer weiß es besser als der andere, und die 
größten gnostischen Schriften werden hervorgeholt, aber niemand, fast niemand spricht 
darüber, was wir eigentlich selbst fühlen und was uns die Quantenphysik sagt. 

Martijn Vrijland schreibt ab und zu ganz nette Artikel, aber er sagt, dass alles aus dem 
quantenphysikalischen Aktions-Reaktions-Feld kommt, aber seine ganze Website ist voll von 
Programmierungen, wohin wir angeblich gehen. Und es gibt kein Entkommen, sagt er. Es 
handelt sich um eine Hauptleitung, die dort liegt und über die wir laufen, und es gibt keine 
andere Möglichkeit.  

Und das ist absolut nicht wahr.  

Es würde wahr werden, wenn ich ihm glauben würde.  

Frage Dann gibt es die sich selbst erfüllende Prophezeiung? 

M Genau. 

Und diese Kanäle sind eigentlich Agenten der Matrix. Und Wesen, die nicht Agenten der 
Matrix sind, öffnen sich und sagen: Ho, ho, das sind Möglichkeiten, die ihr hier erzählt. Es ist 
nicht die absolute Wahrheit, es sind Möglichkeiten. Quantum Möglichkeiten. Das bedeutet, 
dass es auch alle anderen Möglichkeiten gibt.  

Wir haben das Blatt bereits gewendet. Sieh nur, wie viele Menschen nicht mehr glauben, 
dass alles, was gesagt wird, wahr ist. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren, Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 
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